
 
 
 
  

      

       

         

      

 

 

 

         

      

  

  

  

 

         

        

  

         

   

 

            

    

           

      

      

         

      

 

  

Entschärfung der Verkehrssituation in der Doktor-Natterer-Gasse 

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen Bezirksrat KUMMER 

Daniel und Bezirksrätin Mag. KRIEBAUM Ulrike namens der ÖVP Leopoldstadt zur Sitzung der 

Bezirksvertretung Leopoldstadt am 15.11.2022 folgenden 

ANTRAG 

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, in Wien 2., Doktor-

Natterer-Gasse die Verkehrssituation vor Ort zu entschärfen, um die Sicherheit der 

Fußgänger zu erhöhen. 

BEGRÜNDUNG: 

Die in Wien 2., befindliche Doktor-Natterer-Gasse wird bekanntlich von vielen Fahrzeugen als 

„Schleichweg“ zum Handelskai genutzt, daher kommt es in dieser Gasse zu einem recht hohen 

Verkehrsaufkommen. Zwar wurde die Doktor-Natterer-Gasse als Schulweg durch ein 

Verkehrszeichen gekennzeichnet, jedoch kommt es häufig vor, dass viele Fahrzeuge mit 

überhöhter Geschwindigkeit durchfahren. 

Zudem befindet sich im Moment eine größere Baustelle (siehe Lichtbildbeilage) in diesem 

Bereich, welche für viele Schulkinder ein erhöhtes Gefahrenpotential bietet. Durch die – 

teilweise auf der Fahrbahn befindlichen – Baustellenutensilien und Container ergeben sich vor 

Ort zahlreiche Gefahrenpotentiale, da der dort angrenzende Fuß- und Radweg (Wehlistraße) 

nur schwer einsichtig ist. Daher wird um eine nachhaltige Lösung gefordert, welche die 

Verkehrssicherheit für Fußgänger und Radfahrer in diesem Bereich erhöht und speziell den 

Schulkindern einen möglichst sicheren Schulweg gewährleistet. 



 

 
 
 
 
 
 
 


